
 

 

 

◆第 3361 例会 3 月 19 日 会長の時間 
皆様のこんにちは！ 3 月に入って天候が落ち着かない日が続いていま

す。福島沖でのやや強めの地震も多め。お気を付けてお過ごしください。 

先週、今週と小中学校の卒業式へ外部団体の代表として臨席してき

ました。花中は 177 名、花小 39 名の卒業式でした。今年卒業する 6

年生は、東日本大震災津波の年に生まれた子どもたちです。年々市街 

地の子どもたちが減ってきております。花小の新年度 4 月入学生は、31 名で 1 クラスと

か。周辺で増えている学校もありますが、このまま高校の生徒数にもじきに影響がでそう

です。 

 本日の例会は、花巻北高校須川校長先生と先週アメリカホットスプリングスから戻った

ばかりの早川教諭・1 年後藤さん・高橋さん、2 年小野さんより、ASMSA 校との交流

や、様々な体験をお話いただきます。素敵な環境のホットスプリングスで素晴らしい交流

をされて、おそらく花巻に帰ってきたくなくなったのではと思います。 

 ここで、ネットで花巻北高校と ASMSA 校の姉

妹校締結式の公開ページと締結証書を見つけま

したので、改めてではありますが PC でご披露しま

す。2016 年 9 月。英文と日本語で取り交わさ

れております。ご興味のある方は花巻北高校ホー

ムページ内の国際交流へアクセスしご覧下さい。

(右記 QR 参照) 

これ以上話しますと、担当の佐々木国際奉仕委員長と被ってしまう可能性もあります

し、冒頭で会場監督より、本日のメインは北高校生なので、会長の時間は時短でとの

指示が出ておりますので、会長の時間はここまでとしたいと思います。花巻北高校の皆

様宜しくお願い致します。ありがとうございました。 

◆クラブフォーラム  花巻北高校 ASMSA 派遣生報告 【要旨】 

★２年生 小野さん  

私たちが訪れたのはアメリカ合衆国のアーカンソー州ホットスプリング市にある、アーカン

ソー数理芸術高校(ASMSA)です。日本の文化紹介についてですが、これは 3 月 11

日に私たちが行なったものなんですけど、新聞紙で兜を作る授業とか漢字クイズとか日

本のお祭りとか、そういうたくさん日本の文化を紹介しました。今年は私たち 3 人だった 

ので、事前準備はとても大変でしたが、本番はす

ごい生徒さんが主体的にこれ気になるって言ってく

れたり、楽しんでくれてすごく進めやすかったです。

兜を作って楽しんでくれたり、あと一番最初にラジ

オ体操をやったんですけど、すごいみんな見よう見

まねで頑張ってやってくれて、これが一番盛り上が

りました。私が学んだことは、想像していた以上に 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月 26日 第 3362回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 
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言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★3/19のメニュー★★ 

■今後の予定 

4/2（火）慶祝 慶祝者スピーチ 

4/9（火）クラブフォーラム 環境月間に因み 

       担当:未定 

4/16（火）会員卓話又はゲストスピーチ 

4/19（金）～4/20（土） 

     RI2520 地区大会（メトロポリタン仙台） 

4/23（火）観桜会 

■幹事報告 

・社会福祉法人 盛岡いのちの電話 広報 第 138 号  

〔社会福祉法人 盛岡いのちの電話〕 

 

■出席報告【3 月 19 日 第 3361 回例会】 

32 人中 16 名 

出席率 53.3% 前回修正 66.6% 

 

■メーキャップ 

なし 

魚介カレー 

≪締結の様子≫ ≪締結証書≫ 



 

 

アメリカ人がフレンドリーで、1 回自己紹介しただけなのに、それ以降会ったら

毎回手を振ってくれたり、そういうフレンドリーさっていうのは日本人は持ってい

ないので、これから今後、ASMSA の方が来ると思うんですけど、その時はたく

さん話しかけたいなって思いました。あとはいかに自分が今まで固定観念を持

っていたかっていうのが実感できて、アメリカでは、赤ちゃんの頃にピアスを開け

たり、元から髪の色が私たちとは違うというのもあって、見た目が派手な方で

も、関わってみたら、すごいみんないい人、優しいしフレンドリーだし、明るいし

で、もうこれからは日本人同士であっても、見た目だけで決めつけて関わらな

いみたいなことはやめようと今回の旅で一番強く思いました。こんなに素敵な

旅になったのも、皆様のご協力があってのことで、本当に感謝してます。ありが

とうございました。 

★1 年生 高橋さん 

この写真は私のホストファミリーである、ポ

ーター家の写真です。この人が私のホストス

チューデントのマドックスといいます。お父さん

とお母さんと弟、他の人たちはおじいさんとお

ばあさんが私に会いに来てくれました。私は

日本食を持って行ったので、それを作って披

露しました。私はお寿司とお雑煮を披露しま 

した。お父さんと一緒に作りました。マドックスも一緒に作ってくれて、お寿司の

キット、ご飯を詰めて押すとお寿司の形のお米が出てくるという、それに魚を乗

せれば完成っていうすごい簡単なもので、それをプレゼントしてきました。きび

団子もプレゼントして、マドックスすごく気に入っておいしいって食べてました。私

にとってアメリカは憧れの地で、学んだことが 3 つあって、1 つはアメリカの人たち

がすごい心が温かいということで、日本よりも多様性とか、いろいろな人種の方

がいるので、お互いを尊重し合う心がすごいできていて、それは日本も学んだ

方がいいなって思いました。2 つ目は、アメリカの方は自分に自信を持っている

ことです。すごいポジティブで、私は結構自分に自信を持ってない方で、自分

から人に話しかけに行くのとか、すごい戸惑っちゃったんですけど、ホストファミリ

ーの人が自分に自信を持つ方法というか、ポジティブになる方法を教えてくれ

て、少し変わった気がします。3 つ目は、何事にも積極的に行動することで

す。さまざまなことに積極的になることによって、特別な体験ができたりすること

が分かったので、このアメリカで学んだことを日本でも活かして、またアメリカに行

きたいと思います。ありがとうございました。 

★1 年生 後藤さん 

私はアクシデントについて話そうと思います。最

初に新幹線が 2 時間以上遅れるっていう、ここ

で私たちの旅が始まってないのに終わるところで

した。だけど早川先生も他の先生たちも頑張っ

てくれたおかげで、無事出発できました。そして 

次にメガネです。私は日本からアメリカに行く初手でメガネをなくしてしまいまし

た。それで帰りに先生が忘れ物センターみたいなところに連れてってくれたんで

すよ。大量の荷物の中から一つ一つ見て自分のを探すっていう大変な作業が

ありました。結果は見つかりませんでした。だから今も一緒に飛行機の中で飛

んでるのかなって、いつか再会できることを願っています。私にとってアメリカはと

ても憧れの場所だったんですけど、実際に行ってみて本当に感動しました。本

当に行けて良かったと思います。本当にありがとうございました。 

◆早川先生 ご挨拶 【要旨】 

本当に今日はありがとうございます。私もいろんなところ行って

ますけど、今回の旅行ほど心に残るものはないかなというふう

に思っています。やっぱり実際に行ってですね、この 3 人が日

に日に自分を出してやれるようになってきて、今こうやってみん

なの前で自分の意見を言えるようになってきたっていうのは、

本当にやってよかったんではないのかなというふうに思います。 

私から言わせれば、本当に一皮二皮向けたではなくて、もう人生が変わるぐら

いの経験になったんではないのかなというふうに思います。これからもですね、も

っともっと多くの人が行けるようになっていければいいのかなというふうに思いま

す。ご協力どうもありがとうございました。 

◆閉会点鐘 吉田会長 
花巻北高校の皆様本日はありがとうございました。生徒さんの発

表も堂々として素晴らしかったですね。今日は生徒さんたちより、

学ばさせていただきました。我々も見習い、多様性を尊重し、ポ

ジティブシンキング、積極的な活動をして参りましょう。ご心配いた

だいております、『旅するピアノ』は、8 月いっぱい迄はなまき空港

へビザを申請し(^^; 長期滞在が認められました。9 月からはイ

トーヨーカドー花巻店の予定です。では本日の例会を終了しま

す。花巻北高校様、来週も宜しくお願い致します。 

★須川校長先生 ご挨拶 【要旨】 

今回の ASMSA の派遣もそうですし、奨学金の

方でもいつもお世話になっておりまして、ありがとう

ございます。私実はこの 3 月で役職定年になりま

すので、ちゃんとお礼を言ってからと思ってたんです 

が、26 日今度は奨学生の会があるので、またもしかしたらお邪魔

するかもしれません。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■第 3361 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】花巻北高、須川校長、早川先生、後藤さん、

高橋さん、小野さん、例会へご出席ありがとうございます。

ASMSA で楽しく有意義な時間を過ごされた様で、良かったで

す。この経験をこれからの生活に活かしていって下さい！北高さ

んには来週もよろしくお願いいたします。 

【阿部一郎君】ASMSA に派遣された、花巻北高 3 名の皆

様、ホットスプリングスまでの遠い道のり御苦労様でした。貴重

な経験をされてこられたと思います。今後の高校生活にその経

験を生かしていただきたいと思います。引率された早川先生も

本当に御苦労様でした。今後の御活躍を期待します。 

【藤村弘之君】花北のみな様、報告会ごくろうさまです。活躍

期待してます。 

【髙橋豊君】花巻北高校 ASMSA 派遣報告ありがとうございま

した。とても楽しく、有意義な旅で良かったですね。これからもチ

ャンスを活かして素晴らしい人生を歩んで下さい。 

【稲田典之君】花巻北高の ASMSA 派遣生の皆さん、素晴ら

しい報告をありがとうございました。この貴重な経験をこれからの

人生に役立てて下さい。鳥谷崎神社の御守りを受けていただき

ありがとうございました。 

【立花徳久君】北高の皆さん大変素晴らしい体験をして来た

様ですね。多分一生忘れる事の無い体験でしょうね。これから

の活動の一財になれば良いですね。 

【藤田勝敏君】今日は仙台出張に付、欠席となります。4~5

月の火曜日は会合、出張と重なり、ほぼ欠席となります。大変

申し訳ありません。 

【橋川秀治君】本日は会場いっぱいで嬉しい限りです。

ASMSA との交流という大任を見事に果たし、それでも元気いっ

ぱいの皆様を見ていると日本の未来は明るいと感じます。また、

子ども食堂応援自販機が遠野の社協さんに設置了解を頂き

ました。 
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